

# Wohnen zwischen Daheim und Heim

## *Spatenstich für 20 Seniorenwohnungen am Heitere erfolgt*

In unmittelbarer Nachbarschaft zum Seniorenzentrum Zofingen erfolgte am Montag, 24. März, der Spatenstich für zwanzig grosszügige und attraktive Seniorenwohnungen. Bauherrin ist die Vorpe & Gloor AG, Oftringen – die Wohnungen sollen im Frühling 2015 bezugsbereit sein.

### **Konzept mit vier Eckpfeilern**

Das Angebot für konzeptionelles Alterswohnen beinhaltet eine konsequent altersgerechte Bauweise, ein Sicherheits- und Notfallkonzept, Dienstleistungen, welche in Zusammenarbeit mit dem Seniorenzentrum «à la carte» bezogen werden können sowie Ansprechpersonen vor Ort.

### **Grosszügige Wohnungen**

Die Anlage verfügt über 12 grosszügige, konsequent altersgerecht erstellte 2-Zimmer-Wohnungen sowie je vier 3- und 4-Zimmer-Wohnungen. Bereits sind zehn der zwanzig Wohnungen reserviert. Gemietet werden können Sie ab Fr. 1680 (exkl. NK). Weitere Informationen erhalten Sie unter [seniorenwohnungen-heitere.ch](http://seniorenwohnungen-heitere.ch) oder unter Telefon 062 601 10 20. (pd/tf)



*(v.l.n.r.): Hansueli Ingold, Forum A Architekten, Willy Gloor, Bauherrschaft Vorpe&Gloor AG, Rahela Syed, Stadträtin, Felix Gloor, Bauherrschaft, Hans Gloor, Bauherrschaft, Hans-Ruedi Hottiger, Stadtmann, Heinz Schürch, Leiter Seniorenzentrum Zofingen.*